

けいちゃん はんちゃん なあちゃんの  
**社会見学 in 学研都市**

京田辺市編

フードテックってなんだろう？

みんな、『フードテック』っていう言葉は聞いたことある？  
 フードテックとは、最新のテクノロジーを使って「食」に関する問題を解決する技術のことだよ。  
 食材そのものはもちろん、調理方法や輸送技術、調理家電やフードロス対策、健康管理など、食にまつわるさまざまな課題を解決する分野なんだって！



京田辺市に「フードテック」を研究するエリアが登場！

京田辺市の南田辺西地区では、フードテック関連の企業がたくさん集まるエリアが計画されるんだよ。そこには健康食品や次世代食品、流通技術など最先端の施設が集まる計画なんだって。広い芝生、歩行者用のデッキも作られて、わたしたちが遊んだり散歩できるような大きな公園もできるんだ！例えば、自然がいっぱいの憩いの広場になったり、週末にはイベントが開催される交流の場になったり、食を体験できるマルシェなんかが開かれたりするのかなあ。

この街から新しい技術や京都の食文化が日本中・世界中に届けられていくと思うと、なんだかワクワクするね。



けいちゃん・はんちゃん・なあちゃんの3人が、けいはんな学研都市の8市町(精華町、木津川市、京田辺市、枚方市、交野市、四條畷市、奈良市、生駒市)を全8回にわたって訪問します。  
 シリーズ第7回となる今回は、京田辺市を訪問しました。



未来の『食』ってどうなるんだろう？

京田辺市にフードテックを研究する最先端のエリアができるということだけど、そこでは一体どんな技術が生まれていくんだろう？例えば、収穫したての野菜を新鮮な状態で運べる流通技術とか、今の自分の体を診断して、ピッタリのお料理が出てくる自動販売機、声で指示するだけで自動で調理をしてくれるスマートキッチン。そんな日常が未来では当たり前になったりするのかな？

他にも食にまつわる色々な課題が、ここから生まれるフードテックによって解決したり、わたしたちの未来が楽しくて豊かなものになったらいいね。

みんなも、未来のフードテックについて考えてみよう！

INFORMATION

令和3年度京都府広報賞で知事賞受賞！

市民×学生×行政でつくる  
 京田辺市公式プロモーション動画

自然豊かでのびのびと過ごせるまちをパルクール(※)で表現！  
 京田辺市の魅力や将来像をダイナミックでスピード感のある映像で発信しています。 ※「走る・跳ぶ・登る」などの移動動作に重点を置いたフランス発祥のスポーツ



走る



跳ぶ



登る

<https://www.youtube.com/watch?v=cOMd-NVzZCI>



イラスト・記事制作  
**おおえ さき**

イラストレーター、マンガ家、ラジオDJ。  
 京都市出身。  
 著書『ショート・ショート・キョウト』発売中。  
 FMKYOTO『FLOWER HUMMING』  
 毎週日曜20時からOA中。  
 SNSにて作品更新中！  
 twitter/instagram @ohyeah\_saki